

SESIONES ORDINARIAS

2006

ORDEN DEL DIA N° 808

COMISION DE CULTURA

Impreso el día 24 de agosto de 2006

Término del artículo 113: 4 de septiembre de 2006

SUMARIO: **Sitio** web paisdeartesanos.com.ar. Declaración de interés de esta Honorable Cámara. **Di Pollina.** (2.734-D.-2006.)

Dictamen de comisión

Honorable Cámara:

La Comisión de Cultura ha considerado el proyecto de resolución del señor diputado Di Pollina por el que se declara de interés de la Honorable Cámara el sitio web paisdeartesanos.com.ar; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña y las que dará el miembro informante, aconseja su aprobación.

Sala de la comisión, 9 de agosto de 2006.

Jorge E. Coscia. – Luciano R. Fabris. – Néilda M. Mansur. – Silvia B. Lemos. – Ana Berraute. – Rosana A. Bertone. – Margarita Ferrá de Bartol. – Luis A. Iarregui. – Oscar S. Lamberto. – José E. Lauritto. – Araceli E. Méndez de Ferreyra. – Ana M. Monayar. – Olinda Montenegro. – Norma E. Morandini. – Stella M. Peso. – Elsa S. Quiroz. – Hugo G. Storero. – Rosa E. Tulio.

Proyecto de resolución

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Declarar de interés de esta Honorable Cámara el sitio web paisdeartesanos.com.ar por su aporte a la difusión del artesanado argentino en el mundo.

Eduardo A. Di Pollina.

INFORME

Honorable Cámara:

La Comisión de Cultura, al considerar el proyecto de resolución del señor diputado Di Pollina por

el que se declara de interés de la Honorable Cámara el sitio web paisdeartesanos.com.ar, cree innecesario abundar en más detalles que los expuestos en los fundamentos que acompañan la iniciativa, por lo que los hace suyos y así lo expresa.

Jorge E. Coscia.

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

En marzo del 2004, cincuenta artesanos argentinos comenzaron con el proyecto de crear un sitio web que difundiera el conjunto de nuestra artesanía al mundo, donde se reflejara la diversidad y la calidad del artesanado argentino.

Gracias al aporte de los mismos se diseñó y programó paisdeartesanos.com.ar, contando en la actualidad con más de 600 artesanos de todo el país, los que poseen un sitio web desde donde mostrar y vender su trabajo.

Con dos años en la web, paisdeartesanos.com.ar es el sitio de artesanía argentina más importante en todo el mundo; el mismo se actualiza día a día, creando nuevos rubros y aumentando así el alcance de la página, con visitas de más de 50 países a diario.

Más de un 70 % de los artesanos inscriptos en el sitio ha tenido contactos efectivos, ya sea por compra de sus productos tanto desde el exterior como dentro del país, ya sea por invitaciones a otras ferias nacionales e internacionales.

Si bien los artesanos siempre se han desplazado entre las diferentes ferias artesanales del país, paisdeartesanos.com.ar ha suplido la falta de información, ha estrechado más lazos y facilitado y aumentado la comunicación entre los mismos.

Paisdeartesanos es visitado por los principales buscadores todos los días y cada uno de los nombres, rubros y subrubros se van agregando al motor de búsqueda a medida que se ingresan, lo que

ha permitido a la página estar dentro de los primeros puestos en los buscadores de la web como página, pero también buscando cualquier rubro o subrubro específico.

Se prevé además una versión en inglés, ya que las traducciones hechas automáticamente en la web son muy poco precisas y la mayoría de las visitas son del extranjero.

Entre los primeros 20 países que han visitado paisdeartesanos.com.ar ordenados por número de visitas, figuran:

Estados Unidos, desconocido*, Argentina, España, Grecia, Venezuela, Chile, Unión Europea**, Brasil, Holanda, Perú, Italia, México, Puerto Rico, Uruguay, Australia, Colombia, Vietnam, Suiza, Canadá.

Entre los sitios importantes donde paisdeartesanos.com.ar posee *links* se encuentran:

El Ministerio de Educación, Ciencia y Tecnología, la Secretaría de Cultura de la Presidencia de la Nación, el sitio de Fundart (Fundación para el Desarrollo de las Artesanías).

La artesanía argentina, por su calidad, diversidad y diseño, es uno de los pilares fundamentales de nuestra cultura, y las ferias artesanales se han convertido en un paseo obligado de turistas que visitan nuestro país.

Mostrar nuestra cultura en la web nos ha permitido un reconocimiento a nivel mundial.

Más del 70 % de las visitas de paisdeartesanos.com.ar provienen del exterior, con un promedio de casi treinta minutos por visita.

Un número importante de artesanos ha sido invitado por diversas ferias internacionales, como Susana Bona (Lisboa), Alicia Cantarella (Tenerife), Julio Monge (Madrid), Jorge Zky (Alicante), Graciela Capurro (Madrid).

Exportar cultura es la punta de lanza para cualquier otra exportación, ya que en ellas no sólo están nuestros productos sino nuestra identidad, por todo ello es que solicitamos la aprobación del presente proyecto.

Eduardo A. Di Pollina.

* Desconocido, terminaciones en .net. No pertenecen a un país definido. Generalmente, son empresas u organismos que no tiene todavía el .org.

** Diferentes países europeos con terminación .eu.